

6 3 Corniches à la une

EZE

La grande corniche ouverte aux handicapés

Belle initiative du Conseil général 06 qui vient d'aménager, sur la grande corniche, un sentier de randonnée destiné en priorité aux personnes handicapées.

Véritable balcon d'Azur avec vue imprenable sur la grande bleue, du nom de la Fornia, il est facilement accessible en fauteuil roulant et même à pied, et il relie sur 450 mètres le village de la Turbie à la Maison de la nature. Celle-ci est gérée également par l'Assemblée départementale présidée par Eric Ciotti qui, lors de son allocution, a mis en exergue sa volonté d'abolir les différences en particulier au sein de ce parc naturel de la grande corniche qui devrait prochainement être labellisé « Tourisme et handicap ». L'occasion pour lui d'annoncer que cette opération intégralement financée par le

Conseil général à hauteur de 105 000 € n'était que la phase initiale. En effet ce sentier agrémenté d'un revêtement très souple et roulant ainsi que de panneaux tactiles, balises et de tables pour pique-nique sera pourvu dans les semaines à venir de spécificités destinées aux malvoyants, notamment un « sentier aromatique » et des audioguides.

A souligner que cette inauguration s'est déroulée en présence du député Jean Claude Guibal, du conseiller général Xavier Beck, du maire d'Eze Stéphane Cherki entourés du président des Chiens guides d'aveugles, Christian Carnimolla, et de nombreux repré-

sentants de l'Association des paralysés de France dont Micheline Rocchietti, une résidente du village qui invitée à prendre la parole, a tout en vantant les mérites de « Mobil Azur », le service de transport à la demande pour handicapés à 1 € desservant les 27 communes de la communauté urbaine Nice Côte d'Azur, souhaité que ce dispositif soit désormais étendu à l'ensemble du département. Un voeu pieu pris semble-t-il en considération par les autorités présentes.

Une idée qui devrait faire son chemin. A suivre...

Thierry Arzens



Les handicapés entourés des élus